
 

第 2140回（1月 29日）例会報告 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊ロータリーソング 

  ・奉仕の理想 

  ・「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介 

  RID2570国際奉仕部門委員長 

 梅 澤  茂 様(深谷ノース RC） 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊出席状況報告      飯塚 秀司 副委員長 

＊ニコニコ報告      宮本 伸子 委員長 

＊卓    話 

  RID2570 国際奉仕部門委員長 

梅 澤  茂 様(深谷ノース RC） 

   「書き損じはがきと国際奉仕」 

＊点    鐘       時田 忠彦 会長  

           

 

 会長報告 

 

              時田 忠彦 会長 

こんにちは。 

本日の例会は「書き損じはがきと国際交流」と題しま

して、経験の深い国際奉仕部門委員長の梅澤 茂様の

卓話を頂き、当クラブの今後の国際奉仕を考えて行き

たいと思います。当クラブではここ２年国債奉仕でポ

リオ撲滅に少し参加しましたが、今後も、もっと積極

的に参加するにはどうしたら良いか教えてもらいたい

と思い、この例会を計画しました。 

梅澤様よろしくお願いします。 

 

幹事報告 

 

             大谷 文孝 幹事 

2月のプログラムについて報告いたします。 

2月 5日（火）の例会、新入会員卓話の予定でしたが、

石橋会員の出席が叶わなくなってしまった為、3 月 5

日のロータリー研修委員会担当例会と入れ替わりとな

ります。2 月 5 日の例会は細井パストガバナーの卓話

になります。 

入会年数の浅い会員の方には是非、例会出席をお願い

致します。 

２月１１日は第５グループ IM が熊谷文化創造館「さ

くらめいと」で開催されます。案内はすでに FAX し

ておりますが、出欠の返信をされてない方は事務局に



FAX・メールをお願いいたします。 

2月 19日は健康管理担当の例会で、テーマは「健康経

営と企業戦略」です。企業の健康という角度から戦略

を考えるという興味ある内容となっております。 

2月 26日は米山記念奨学担当の例会で、東京米山友愛

RC のシャヒン・モハメド・ミザヌルラハマンさんの

卓話をいただきます。バングラディシュ出身で、米山

奨学生だったシャヒンさんは、日本で就職を経て起業

し 2013～2014 年度の会長を歴任されています。バン

グラディシュと日本のつながりや歴史など興味深いお

話が聞けると思います。 

 

以上幹事報告です。         

 

        出席状況報告 

  飯塚 秀司 副委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４６名 ２３名 ０名 ５０% 

 

 

ニコニコ報告 

宮本 伸子 委員長 

深谷ノースロータリークラブ 梅澤茂様 皆様今日は、

お呼び頂きありがとうございます。よろし

くお願い致します。 

時田会長 第 2570 地区国際奉仕部門委員長、梅澤茂

様、来訪を歓迎します。「書き損じハガキ」

等のやりかたを、色々教えてください。 

大谷幹事 2570 地区国際奉仕部門委員長、梅澤茂様ご

来訪ありがとうございます。「書き損じハガ

キ」の内容をよく聞いて、今後の国際奉仕

に役立てたいと思います。宜しくお願いし

ます。 

細井パストガバナー 地区国際奉仕部門委員長、梅澤

茂様、卓話よろしくお願いします。 

 松岡さんの入会、歓迎します。 

横川会員 梅澤委員長さん、ご苦労様でございます。 

 誕生祝い、ありがとうございます。 

矢澤会員 梅澤様ようこそお越しくださいました。卓

話楽しみにしていました。よろしくお願い

します。 

新井会員 ＲＩ2570 地区国際奉仕部門委員長、梅澤茂

様、本日はようこそ！卓話楽しみにしてお

りました。よろしくお願い致します。 

橋本恭一会員 国道沿いの魚豊駐車場完成しました。

通常 9 台、同グループでつめれば 13 台入

ります。車高の低い車も入れます。 

島﨑会員 半田太があまりにもうるさいので、久しぶ

りに出席しました。あいつは良い奴だと勘

違いしそうになりましたが、そんなはずは

ない、やっぱり大嫌いです。 

田島会員 地区国際奉仕部門委員長のご来訪を歓迎致

します。卓話楽しみにしております。 

半田会員 しまちゃん！私は今年度、増強委員長なの

で辞められたら困るから声を掛けているだ

けだからね。勘違いしちゃだめだよ！ 

五十幡会員 新井啓介会員、島﨑義春会員が歴代会長

を務めている行田ＪＣのＯＢクラブですが、

先日新年会が行われ、時田会長が熱心に新

入会員勧誘をしていました。お見事、会長

の鏡！次は川野会長エレクト、宜しくお願

いします。 

地区国際奉仕部門委員長、梅澤様、卓話よろしくお願

い致します。同文として 

長谷川会員、松本健一会員、田中利幸会員、

倉持会員、上原会員、藤倉会員、川野会員、

高橋会員、宮本会員、飯塚会員、石橋会員 

 

卓 話 

 

RID2570 国際奉仕部門委員長 

梅 澤  茂 様(深谷ノース RC）  

「書損じハガキ回収事業（世界寺子屋運動）と 

国際奉仕活動」 

1990 年に国連が決議した国際識字年で、2015 年ま

での 25 年間に読み書き計算の出来ない人々（非識字

者）を無くそうという運動が始まりました。当時の世



界人口は 60 億人でそのうち 9 億人もの人々が非識字

者と言われていました。 

当地区では、識字率向上プログラムとして、1993～

1994年度より、ユネスコが提唱している識字教育の一

環である『世界寺子屋運動』に取り組みました。この

支援事業で、地区内各クラブとも『書損じ葉書、未使

用テレカ、一円玉募金、商品券、切手』等を収集して

換金し、8 年間、社団法人『日本ユネスコ協会連盟』

に支援を行ってきましたが、目に見える支援活動を行

うため、認定ＮＰＯ法人（特定非営利活動法人）『さい

たまユネスコ協会』を通じての、ネパール学校建設（冠

名学校）、非就学児童を対象とした里親制度（個人）の

支援活動を推進してきました。 

2012年度頃より、支援対象をアジア地域とし、この

地域の子供達の教育を支援する活動に取り組んでいま

す。      

     

ミャンマーへの寺子屋支援活動について   

2004～2005 年度にミャンマーの寺子屋支援活動に

取り組みました。ミャンマーでは寺院が学校として多

く利用されており、これらの老朽化が進んでおり、こ

れらの修繕の支援を行ってきました。この支援事業は

在日ミャンマー大使館を通じて行い、現在も継続して

支援活動を行っています。 

 

 

 


